

Forum

Ethische Entscheidungen von Gesundheitsfachpersonen



Heidrun Gattinger, Dr. in Gesundheitswissenschaft, dipl. Pflegefachfrau, Dozentin und Projektleiterin am Institut für Angewandte Pflegewissenschaft IPW-FHS, FHS St. Gallen Hochschule für Angewandte Wissenschaften



Helena Zaugg, MLaw utr. iur. MAS Interkulturelle Kommunikation, dipl. Pflegefachfrau

Zum Thema

Das aktuelle Forum beschäftigt sich mit Fragen rund um die ethische Entscheidungsfindung von Gesundheitsfachpersonen. Gesundheitsfachpersonen, wie z.B. Pflegefachpersonen, Ärztinnen/Ärzte oder therapeutisch tätige Fachpersonen sind in ihrem Arbeitsalltag immer wieder mit schwierigen Entscheidungen, Wertefragen und Dilemmasituationen konfrontiert. Dabei geht es nicht nur um existenzielle...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

🔑 Login